

# 「みすみ」って

山口福祉専門学校  
生徒達に聞く

## どんなまち だったの？



### 第一期卒業生は82人

山口福祉専門学校は平成三年に県内で初めて介護福祉士の養成施設として開校。第一期生がこの度二年間学んだ学舎を後にします。この中には町外より転入した生徒が多数いますが、この二年間みすみ町に住んで、どのような印象を受

けたのでしょうか。また、福祉についてどのように感じ、それぞれに社会人の一人としてスタートするのでしょうか？  
いろいろ若者達に聞いてみました。



### 第一期卒業生に聞いてみました

#### 【三隅のイメージは】

- ◎とっても楽しい二年間でした。生活環境は最適ですね。
- ◎緑が多く、どこまでいっても景色が良いのはびびくりしました。でも公園が欲しかった。
- ◎交通の便が悪かった。たまに遊びに来るにはいい所だと思います。
- ◎萩・秋吉台・青海島、どこにも近いまちなんでうらやましいです。
- ◎私はアンケートを見て驚きです。だって私は一週間で帰ろうかと思っていました。(笑)
- ◎この町って落ち着くんです
- ◎残念だったのが町の行事にもっと参加したかった。交流を深めることによってもっと私達の事を理解してもらい、私達もみすみの事をもっと理解したかった。
- ◎この町の人は子供から大人までみんなあいさつをしてくれるんですよね。最初は突然他人からあいさつされると驚きましたが、でもうれいんですよね。
- ◎そうなんです。ここは本当に人が温かいんです。私の所だと他人は他人、近所の

人の顔さえも知らないんですから、だから職さえあればここに残りたかったんですけどね。

◎ん！ご近所付き合いが良いと思うけどあまり私達のことを気にしないで欲しいです。



### 山口福祉専門学校就職先

進学・就職90%、その他10%

県内各福祉施設	54名
県外各福祉施設	17名
合計	71名